

Patroli Lautan Biru Polsek Bojongpicung: Antisipasi C3 dengan Kegiatan Rutin

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

May 4, 2024 - 11:25



Polres Cianjur Polda Jabar - Kepolisian Sektor (Polsek) Bojongpicung, yang berada dalam lingkungan Polres Cianjur, terus menjalankan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah perairan. Kali ini, anggota Polsek Bojongpicung, Aipda Saepuloh dan Bripka Indra, melaksanakan Patroli Lautan Biru yang bertujuan untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas jenis C3 (Curat, Curas, dan Curanmor). Sabtu 04/05/2024

Kegiatan Patroli Lautan Biru ini merupakan bagian dari upaya Polsek Bojongpicung dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah perairan serta menjaga kesejahteraan masyarakat. Selama patroli, anggota polisi tak hanya berpatroli untuk menjaga keamanan, tetapi juga berinteraksi secara dialogis dengan warga masyarakat yang mereka temui di sepanjang rute patroli mereka.

Dalam dialog dengan warga masyarakat, para petugas mendengarkan aspirasi dan keluhan masyarakat terkait dengan isu-isu keamanan dan ketertiban

masyarakat yang ada di wilayah mereka. Dengan berbicara secara langsung, polisi dapat memahami kebutuhan masyarakat dan merespons dengan lebih baik.

Selain itu, kegiatan patroli ini juga merupakan upaya pencegahan terhadap potensi masalah Kamtibmas, seperti tindakan kriminal, peredaran narkoba, dan gangguan lainnya yang dapat mengganggu ketertiban umum. Dengan kehadiran polisi yang aktif dan dialogis, wilayah Polsek Bojongpicung diharapkan tetap aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Bojongpicung AKP Eriyanto, menyampaikan apresiasinya terhadap dedikasi dan kerja keras anggota Polsek Bojongpicung dalam menjalankan tugas mereka. "Kegiatan Patroli Lautan Biru ini adalah bentuk nyata komitmen kami untuk menjaga keamanan di wilayah perairan. Kami akan terus berupaya untuk menciptakan situasi Harkamtibmas yang kondusif dan nyaman bagi masyarakat," kata AKP Eriyanto.

Diharapkan, kegiatan seperti ini akan membantu menciptakan rasa aman bagi masyarakat dan mencegah potensi gangguan Kamtibmas di wilayah perairan Polsek Bojongpicung.